

# 県内学校ミニ・ニュース (長生村立高根小学校)

本校は、明治6年（1873年）に開校し、昨年の12月に創立150周年を迎えました。県内唯一の村である長生村において、地域とともに、歴史を積み重ねてきました。

長生村では平成29年度より施設分離型の園（保）小中一貫教育を進めており今年度で7年目となります。また、令和4年度からは学校運営協議会もスタートし、コミュニティ・スクールとして地域との連携・協働を基盤とした学校運営を行っています。本校の取組をご紹介します。

## 園・小・中の連携

高根こども園、長生村立長生中学校との連携から、子供たちの「段差無き教育」の実現を目指し、園児と児童、児童と生徒が交流を深めています。

<p>園・小合同イモ掘り</p> 	<p>園・小交流会</p> 	<p>中学校教諭の乗り入れ授業(音楽科)</p> 	<p>小・中座談会 (オンライン)</p> 
--	---	---	---

## 防災教育

村内では長生中学校の「防災部」が有名ですが、村内の各小学校では「防災クラブ」がつけられ、防災について体験を通して学んでいます。また、防災士を招いて、高学年対象の防災教室を行いました。津波の被害が想定される地域であることを意識し、自助・共助の考えを持てるようになりました。

<p>水のう作成体験 (防災クラブ)</p> 	<p>防災教室 (5・6年生)</p> 
---	---

## 福祉教育

今年度から3年間、県による福祉教育推進校の研究指定を受けました。長生村が抱える課題である「高齢化」に対し、子供たちがどのように関わっていくかをテーマに研究を進めています。今年度は地域のお年寄りとの関わりを中心に活動を進め、「共に生きる力」の育成について学びを深めてきました。

<p>昔遊び交流</p> 	<p>独居老人訪問</p> 
---	---

## おわりに

今年度の創立150周年を契機として、さらに未来へ目を向け、学校教育目標『夢をもって主体的に学ぶ、心豊かでたくましい児童の育成』の実現を目指し、保護者や地域と共に次代を担う子供たちを育てていきます。

その他にも、学校HPを通して本校の取組を紹介しております。二次元バーコード（QR）よりご覧ください。



高根小HP